

Abteilung

TURNEN



Turnverein Hahnenbach
1961 e. V.
55606 Hahnenbach

Hahnenbach, den 21.05.2012

12.468 Teilnehmer erlebten ein tolles 6. Landesturnfest Baden-Württemberg vom 17. bis 20. Mai 2012 in Heilbronn

TV Hahnenbach 1961 aktiv dabei / Neue Vereinsrekorde von Thomas Bertram im Rücken-Schwimmen und Rolf Schwabbacher (M60) im Vollball



HEILBRONN – Auch beim 6. Landesturnfest Baden-Württemberg, vom 17. bis 20. Mai 2012, in Heilbronn wurden Maßstäbe gesetzt, die eigentlich bei Turnfesten „Standard“ sein sollten. Die Turner aus Baden-Württemberg zeigten erneut sehr eindrucksvoll ihr organisatorisches Talent. Vorbildlich waren die Turnfestlinien, die Ausschilderung in der ganzen Stadt, die Betreuung in den Schulen, die Wettkampfstätten, die Events und der erstmals durchgeführte Turnfestumzug auf dem Wasser - dem Neckar.

Auch wenn es Landesturnfest heißt, so ein Turnertreff ist international. Sportler aus Kanada, Finnland, den Niederlanden, Luxemburg und der Schweiz nahmen daran teil. Aber auch aus anderen Turnverbänden wie aus Bayern, Hessen, der Pfalz, Nordrhein-Westfalen, Sachsen, Schleswig-Holstein und dem Mittelrhein waren die Turner gekommen um an dem fröhlichen Turnfest teilzunehmen.

Aus dem Turnverband Mittelrhein waren nur aus dem Turngau Nahetal und zwar der TV 1848 Oberstein und der TV Hahnenbach 1961 in Heilbronn Aktiv dabei.

Dieses Turnfest hatte auch die Note: „1“ - „perfekt“ verdient, da waren sich alle Turner, auch die des Turnvereins Hahnenbach, einig.

Untergebracht waren die beiden Vereine in der Reinöhlschule in der Ludwigsburgerstrasse in Heilbronn, von wo es bis zu den einzelnen Wettkampfstätten im Frankenstadion und dem Freibad Neckarhalde nicht weit war.

Im Vollballwurf erzielte Rolf Schwabbacher in seiner Altersklasse M60 mit dem 1,0 kg Ball mit der Weite von 18,53 m einen neuen Vereinsrekord **(VR)**.

Thomas Bertram erzielte beim Schwimmen über 50 m Rücken mit der Zeit von 55,76 s einen neuen Vereinsrekord **(VR)** in seiner Altersklasse M50.

Schon jetzt freuen sich die Sportler des TV Hahnenbach auf das 7. Landesturnfest Baden-Württemberg, vom 28. Mai bis 01. Juni 2014, in der Breisgau-Metropole Freiburg, der „grünen Stadt“ am Fuße des Schwarzwaldes.

Hier ein Auszug aus der Siegerliste:

Wahlwettkampf:

Im Freibad Neckarhalde und Frankenstadion - Donnerstag, 17.05.2012 - ab 11.00 Uhr

M50 - (51 Teilnehmer):

48. Thomas Bertram – Jahrg. 1958 – TV Hahnenbach 1961 – 28,27 Punkte
(50 m Rücken: **55,76 s (VR)** / 5,75 P. – 50 m Brust: 49,83 s / 7,62 P. –
Kugel 6,0 kg: 9,00 m / 7,20 P. – Vollball 1,5 kg: 19,27 m / 7,70 P.)

M60 - (23 Teilnehmer):

19. Rolf Schwabbacher – Jahrg. 1950 – TV Hahnenbach 1961 – 24,93 Punkte
(50 m Kraul: 54,95 s / 5,22 P. – 50 m Brust: 57,90 s / 5,89 P. –
Kugel 5,0 kg: 8,02 m / 6,41 P. – Vollball 1,0 kg: **18,53 m (VR)** / 7,41 P.)

In 14 Tagen startet die Sportler des TV Hahnenbach vom 31. Mai bis 03. Juni 2012 beim 19. Saarländische Landesturnfest in St. Wendel.

Hier ein paar Bild-Impressionen vom Landesturnfest in Heilbronn:



(v.l.n.r.)
Thomas Bertram und Rolf Schwabbacher im Frankenstadion in Heilbronn.



Nicht gerade warm war das Wasser im Freibad Neckarhalde in Heilbronn. Grund genug, für Thomas Bertram, um schneller zu schwimmen und einen neuen Vereinsrekord aufzustellen.



Thomas Bertram beim Vollballwurf.



Thomas Bertram beim Kugelstoßen.



Für die Hahnenbacher Sportler (v.l.n.r.) Thomas Bertram und Rolf Schwabbacher gab es auf dem Rathausbalkon in Heilbronn einen herzlichen Empfang.



Auch die Freizeitgestaltung wie hier auf einem Hüpfkissen kam nicht zu kurz.



Für den Kulinarischenbereich wurde im Biergarten am Frankenstadion alles geboten.



(v.l.n.r.) Stephanie Bertram und Elke Wolfram schauten mal beim Landesturnfest vorbei und genossen zwei Kugeln Eis. Kosten pro Kugel 0,90 €.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*



Der Turnfestumzug auf dem Neckar war ein tolles Spektakel.